

## EL SUP QUIERE PONER FIN AL ADELANTO DE DINERO QUE EXIGEN A LOS POLICÍAS ALUMNOS POR COMER EN LA ESCUELA NACIONAL DE POLICÍA NACIONAL

**30/09/2024**

**El Sindicato Unificado de Policía ha remitido una carta al ministro Marlaska para que evite que los policías alumnos tengan que adelantar los casi 550 EUROS que Interior les exige por su comida en la ENP antes de cobrar su primer salario**

En el día de hoy el SUP ha remitido un escrito al ministro del Interior para que ponga una solución al problema del adelanto de dinero por parte de los policías alumnos de la Escuela Nacional, desde el sindicato recuerdan a Marlaska que **estos policías son el eslabón más débil de la Policía Nacional y que su bajo salario no está preparado para este tipo de imprevistos** económicos.

Muchos de ellos están recurriendo a la caridad familiar, cuando ha sido la propia familia la que ha soportado durante largos periodos la preparación de una dura oposición, y ahora que lograron culminar el proceso, se ven obligados a continuar haciendo esfuerzos.

Recientemente los policías alumnos recibían una comunicación en la que se les anunciaba que **deberán pagar entre los días 1 y 5 de octubre 547 euros** en concepto de alojamiento y manutención.

Por otro lado, tampoco entendemos el cambio de modelo, ya que anteriormente se descontaban todos los servicios de la propia nómina del alumno, si bien es cierto que se reflejaba en su cuenta la cantidad líquida, unos 300€ cuando ahora se reflejan unos 800€.

Preguntamos por otro lado si alguna empresa tanto pública como privada mantiene a sus trabajadores dos meses sin ningún tipo de remuneración y paralelamente les exige el pago de ciertos servicios. Un comercial que le asignan un coche para hacer su trabajo, pero durante dos meses no percibe un duro y tiene que abonar con cargo a su economía familiar el combustible consumido.

Al Sr. Ministro le decimos alto y claro, podemos decirles a estos policías que de su buen hacer depende la seguridad de este país, cargamos sobre sus hombros una alta responsabilidad y paralelamente no abandonan su época de instituto donde solicitaban a sus padres la paga mensual. Seamos serios.



Desde el SUP se le recuerda al ministro que los policías alumnos perciben **un salario por debajo del SMI** y se le reitera la petición para que mejore sus condiciones hasta equipararse al menos con ese mínimo fijado por el Gobierno.

Se ha alertado también a la empresa del servicio de catering de la Escuela Nacional para solicitar su colaboración para evitar esta situación a los compañeros que inician su andadura en la Policía Nacional con esta desagradable bienvenida que perjudica su estabilidad económica y hace más complicado el inicio de su carrera profesional.

Esperamos lograr que se posponga el cobro para que coincida con la fecha en la que perciban su primer pago.

